

Joven mujer que ingresó intoxicada al SAR de Llolleo murió de paro cardiorrespiratorio

El uso de un generador a combustible durante el megacorte del martes habría provocado la tragedia por inhalación de monóxido de carbono. A pesar de los esfuerzos médicos murió. Su pareja sobrevivió.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Una mujer de 36 años falleció en el Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR) del Cesfam Néstor Fernández Thomas de Llolleo durante el megacorte que afectó a gran parte del país.

La víctima fatal y su pareja ingresaron a la urgencia del consultorio de Llolleo en horas de la tarde noche del martes, luego de ser llevados por familiares en autos particulares.

La mujer ingresó a la urgencia a las 19.38 horas y el hombre a las 20.25 horas.

La paciente estuvo alrededor de 15 minutos desmayada en la baño de su casa, presentando vómitos y se le realizaron maniobras de reanimación antes de ser trasladada al recinto asistencial lloleño.

A pesar de todos los esfuerzos del equipo médico y de realizar un procedimiento de emergencia de reanimación cardiopulmonar, la mujer falleció a las 20.02 horas.



A LA URGENCIA DEL CONSULTORIO DE LLOLLEO INGRESÓ LA MUJER.

ANTECEDENTES

Ayer en la sesión del concejo municipal, el alcalde Omar Vera, cuando dio cuenta del balance por el corte de luz en la comuna entregó más antecedentes. “En general el proceso se desarrolló sin mayores contratiempos, excepto por el fallecimiento de una mujer de 36 años que llegó al SAR con una intoxicación por monóxido de carbono por, al parecer una mala operación de un grupo electrógeno, y que deri-

vó en el fallecimiento. Es lamentable. La pareja que venía también con intoxicación logró salvarse”.

El hombre fue dado de alta la misma noche del martes. Presentaba taquicardia y una descompensación, mareos, desvanecimiento y dolor de cabeza.

La pareja presumiblemente habría ocupado un equipo electrógeno dentro una habitación en su domicilio. Estos equipos producen humo tóxico, por la combustión y esa combus-

tión libera monóxido de carbono, que se convierte en un veneno para las personas que lo inhalan.

Luego del deceso se informó a Carabineros, personal policial reportó la muerte al fiscal de turno y al Servicio Médico Legal. También concurrió la Brigada de Homicidios de la PDI que determinó que la causa de muerte fue un paro cardiorrespiratorio.

La mujer tenía antecedentes de asma y no seguía su tratamiento.

2

personas ingresaron al SAR de Llolleo con signos de intoxicación. Una falleció.

COGRID

Ayer en la mañana se realizó un Cogrid provincial, encabezado por la delegada presidencial provincial, Carolina Quinteros.

“Tuvimos un Cogrid para hacer una revisión por el evento del corte de energía eléctrica a nivel nacional y en específico en la provincia de San Antonio, dentro del balance se constató la operatividad de los servicios de salud con autonomía durante todo el periodo de corte de energía”, evaluó la delegada.

Carolina Quinteros también se refirió a “los usuarios electrodependientes, que también tuvieron cobertura durante todo el periodo de falta de energía eléctrica”.

Sobre el servicio de agua potable dijo que funcionó “normal y sola-

mente se constató una baja de presión en algún momento de la noche, pero se repuso después del retorno de la energía eléctrica”.

La delegada presidencial resaltó la coordinación lograda con los organismos de emergencia durante el megacorte, pero advirtió que “notamos falencias en términos de comunicación, por lo cual vamos a reforzar y coordinar un plan de emergencia provincial en torno a la comunicación por radio, en el caso eventual de eventos donde no funcione ni la red de teléfonos ni de mensajería de texto”.

El alcalde de El Quisco, José Jofré, dijo que “nos sentimos tranquilos, los quisqueños superamos bien lo que pasaba”.

El jefe comunal descartó una muerte de un vecino electrodependiente. “Fue una fakenews, una noticia falsa. En nuestra comuna fallecieron lamentablemente tres personas, pero fueron por temas cardiacos. Los fallecimientos no tiene que ver con el corte de luz”, aclaró el jefe comunal. 📌